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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１公共交通 

 

 

 

 

 

 

２環境・観光 

 

 

 

 

３公共施設 

 

 

 

 

４少子化対策 

⑴ JRダイヤ改正から 

懸念される公共交

通の確保対策につ

いて 

 

 

 

⑴ 海岸線の再生に向

けた取り組みにつ

いて 

 

 

⑴ 市内空き公共施設

の適正管理につい

て 

 

 

⑴ 国や県と連携した  

少子化対策につい

て 

 

・JR 総武本線のダイヤ改正による市民へ

の影響について伺う。事前に把握はさ

れているか。改正後、市民への周知は

されているか。今後、在来線のダイヤ

改正により、市民の利便性が失われな

いよう対策をするべきではないか。 

 

・当市の魅力のひとつである、市内海岸

線の再生は、国や県、関係諸団体とも

連携して進めるべきではないか。現状

と対策について伺う。 

 

・市内空き公共施設の活用方法への検討

は進んでいるのか。民間事業者による

サウンディング型市場調査を実施し、

活用を図るべきではないか。 

 

・昨年、千葉県では少子化対策協議会が

発足した。自治体での、実効性の高い

施策を実現するための手立てとなり得

るのか。当市の対応について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

２環境 

 

 

 

 

 

 

３健康・福祉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 部活動の地域移行

について 

 

⑴ 犯罪防止について 

 

⑵ 外国人について 

 

⑶ ゴミ出しについて 

 

 

⑴ 市内開業医につい

て 

⑵ 独居高齢者につい

て 

⑶ 介護保険料につい

て 

⑷ 疾病予防について 

⑸ 予防接種について 

⑹ 公営住宅について 

 

⑺ 子育てについて 

・現在の取り組み状況について伺う。 

 

 

・どのような取り組みを行っているか伺

う。 

・市での生活についてどのような説明を

行っているか伺う。 

・どのような取り組みを行っているか伺

う。 

 

・現在の状況と不足している診療科はあ

るか伺う。 

・現在の状況とどのような対策を行って

いるか伺う。 

・市の介護保険料の推移と県内の順位に

ついて伺う。 

・どのような対策を行っているか伺う。 

・接種率について伺う。 

・戸数と入居率・建築年・老朽化の状況

について伺う。 

・子どもが屋内で遊べる施設はあるか伺
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４産業 

 

 

 

 

５企画 

 

 

 

 

 

 

６公共施設 

 

 

 

⑴ 家畜保健衛生所に

ついて 

⑵ 各事業者への情報

発信について 

 

⑴ 各種イベントにつ

いて 

⑵ ふるさと納税につ

いて 

⑶ 特産品の開発につ

いて 

 

⑴ ふれあい公園につ

いて 

⑵ 旧のさか幼稚園・

匝瑳小・給食セン

ターについて 

 

う。 

 

・どのような施設で地域にどのような影

響があるか伺う。 

・有利な制度の情報発信についてどのよ

うに行っているか伺う。 

 

・４月・５月に行われたイベントの状況

について伺う。 

・寄付額と返礼品の状況について伺う。 

 

・現在の取り組み状況について伺う。 

 

 

・補修計画について伺う。 

 

・利用検討状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１自治行政 

 

 

 

 

 

 

２がん対策 

 

 

 

３情報教育 

 

 

 

 

４防災 

⑴ 自治会のデジタ

ル化で、負担軽

減と加入促進へ 

 

 

 

 

⑴ がん患者の外見

変化へのケアを 

 

 

⑴ 生成ＡＩを利用

して「情報活用

能力」の育成強

化を 

 

⑴ 防災について 

 

 

・現在の自治会活性化、加入世帯促進の

取り組みについて伺う。 

・自治会のデジタル化に対する見解につ

いて伺う。 

・モデル自治会等を選定し、取り組みの

検証について伺う。 

 

・これまでの検討状況について伺う。 

・医療用ウィッグ・胸部補整具購入費に

対する助成について伺う。 

 

・「生成ＡＩ」の教育現場での利用につ

いて伺う。 

・「生成ＡＩ」利用の課題について伺う。 

 

 

・クラウド型被災者支援システムについ

て伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  Think globally, Act locally! 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 

 

 

 

 

２食と健康 

⑴ 自己増殖型レプ

リコンワクチン

について 

 

 

⑴ 公立保育所の給

食について 

・今秋冬に接種開始予定である、世界で

日本だけが承認された自己増殖型レプ

リコンワクチンの安全性への懸念につ

いて伺う。 

 

・幼児期は食からの影響が大きく、味覚

が育つ大事な時期であることから、市

内公立保育所の給食食材の質の向上が

必要と考えるが見解を伺う。 
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 一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 匝る風 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１選挙 

 

 

 

２まちづくり 

 

 

 

３子育て支援 

 

 

 

４防災 

 

 

５労務管理 

 

 

⑴ 投票時間につい

て 

 

 

⑴ 住宅整備につい

て 

 

 

⑴ 不妊治療につい

て 

 

 

⑴ 孤立可能性集落

について 

 

⑴ カスタマーハラ

スメントについ

て 

 

・選挙に係るコストの削減のため、期日

前投票を含み投票時間の見直しをして

は如何か伺う。 

 

・本市人口の増加または維持のための住

宅地や共同住宅の整備促進策について

伺う。 

 

・子どもを望む夫婦に対しての不妊検査

並びに先進医療及び保険外診療の費用

助成について伺う。 

 

・本市内における災害時の孤立可能性集

落の現状及び対策について伺う。 

 

・市の職務中のカスタマーハラスメント

の現状及び対策について伺う。 

・職員の休職状況について伺う。 

・職員の名札について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

２農業 

 

 

 

 

３環境生活 

 

 

 

４生涯学習 

 

⑴ 中学生通塾の経済

的負担軽減につい

て 

 

⑴ 新規就農・後継者

対策について 

⑵ スクミリンゴガイ

対策について 

 

⑴ 公園管理等につい

て 

 

 

⑴ パークゴルフ場に

ついて 

・補習・補講の実施について伺う。 

 

 

 

・新規就農・後継者対策の現状について

伺う。 

・多量に発生したスクミリンゴガイ対策

について伺う。 

 

・野栄ふれあい公園の管理状況について

伺う。 

・バスケットリングの増設について伺う。 

 

・利用状況と今後の運営について伺う。 

・あずまやの移設について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１都市整備 

 

 

２病院 

 

 

 

 

 

 

 

３財政・企画 

 

 

 

 

 

 

 

 

４財政・農林水産 

⑴ 匝瑳市立地適正

化計画について 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 市所有の用地及

び施設の利活用

方針・計画につい

て 

 

 

 

 

 

⑴ 森林環境譲与税

・匝瑳市立地適正化計画案策定の進捗状

況を伺う。 

 

・国保匝瑳市民病院建替整備基本構想・

基本計画（案）について伺う。 

・旭中央病院との地域医療連携協議にお

ける、「地域医療連携推進法人」の検

討に関して伺う。 

・産婦人科外来の開設を求め、考えを伺

う。 

 

・産業振興、市民の文化・交流促進、市

民生活の利便性向上に活用できないか

という視点から、利活用方針及び計画

を伺う。 

 ①多田屋書店跡地 

 ②旧匝瑳小学校 

 ③旧のさか幼稚園 

 ④旧野栄学校給食センター 

 

・森林環境譲与税の使途について伺う。 
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５健康 

 

 

６総務 

 

 

収入の活用につい

て 

 

⑴ 帯状疱疹ワクチン

接種助成について 

 

⑴ 市職員募集につ

いて 

・飯高檀林跡の森林保全に活用すること

は可能か、伺う。 

 

・帯状疱疹ワクチン接種に対する助成制

度の創設について伺う。 

 

・市職員１０月採用の募集の必要性及び

目的について伺う。 

・正規・非正規の職員体制と業務運営状

況を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名 匝る風 近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１交通 

 

 

２文化 

 

 

 

 

３職場環境 

 

 

４環境 

 

 

 

５医療 

 

⑴ JR 八日市場駅の

駐輪場について 

 

⑴ スポーツ振興につ

いて 

 

 

 

⑴ 職場環境について 

 

 

⑴ 脱炭素先行地域

計画について 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

・JR 八日市場駅の駐輪場について伺う。 

 

 

・市のスポーツ振興の取り組みについて

伺う。 

・市民のスポーツ環境の整備について伺

う。 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・脱炭素先行地域計画の推進について伺

う。 

・市の推進体制について伺う。 

 

・新病院の建設計画、運営計画について

伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年６月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治問題 

 

 

２職場環境問題 

 

 

３産業振興問題 

 

 

 

 

 

４福祉問題 

 

 

 

５医療問題 

 

 

 

 

⑴ 市長の政治方針

について 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 地域発展について 

⑵ 産業用地整備に

ついて 

⑶ 市内の都市計画

について 

 

⑴ 保育行政について 

 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

・市長の政治姿勢について伺う。 

・公務の取扱について伺う。 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・過疎化対策について伺う。 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

・市内の産業用地整備推進事業と立地適

正化について伺う。 

 

・運営及び経営について伺う。 

・保育士の確保について伺う。 

・子どもの福祉行政について伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 
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６環境衛生問題 

 

⑴ 広域ごみ処理施

設について 

・中継処理施設の今後のスケジュールと

方針について伺う。 

 


